

西高だより

2009年11月創刊 第162号



西仙北高校広報紙 Vol. 6
2022年10月26日発行

収穫

5月に田植えをした田んぼは、黄金色に輝いています。稲のいい匂いがしています。9月22日に刈野大綱ファームの方々のご指導のもと、全校生徒で稲刈りが行われました。昨年も予定されていましたが、新型コロナウイルスの蔓延で中止となり、今年は満を持して臨みました。

鎌で稲を刈る体験をしたことがある生徒はあまり多くないようで、稲を何束くらい束ねるのか？どうやって纏めるのか？真剣に聞き、まずは練習をしていました。いよ



いよ収穫を始めると、夢中になって作業していて、最初は少し肌寒い気候でしたが、みんなとても暑がっていました。刈るのが速い人、纏めるのが上手な人、力持ちの人と、それぞれ得意な部分を分担して、効率よく作業をしていました。



約1時間作業しましたが、これでは綱の一部になるのが楽しみです。そして、お米の試食も、とても楽しみです。



地域清掃ボランティア

海と日本PROJECTの一環として、地域の清掃ボランティアを行いました。先日、海ごみゼロPROJECTの講話があり、太平洋には漂流しているゴミが集まりやすい「プラスチックスープ」と呼ばれる海域があることを学びました。私たちが出したゴミが海を汚染している事はとても悲しいことで、将来、安全に生活するにはこれ以上汚染が進まないようにする必要があります。保護者の方にも参加を呼びかけたところ、2名の保護者の方が参加してくれました。



日時	曜日	行事予定
1日	火	選挙啓発出前講座
4日	金	漢字検定 租税教室
7日	月	修学旅行
8日	火	薬物乱用防止教室
11日	金	高校美術展
13日	日	全商ビジネス計算検定
14日	月	避難訓練
15日	火	自動車学校入校説明会
22日	火	生徒会役員選挙
22日	火	高校美術展 書道部
25日	金	クリスマス飾り付け
25日	金	ボランティア
27日	日	バドミントン
27日	日	全商ビジネス文書検定



10月から新しいALTの先生が来てくれました。アメリカのバージニア州出身の26歳、マシュー・ウオテジアック先生を紹介します。



マシュー先生は大学で文学と映画を学び、その後、アメリカ、ポーランドで英語を教えるなどしていました。趣味は、読書、映画鑑賞やスポーツ観戦、ビデオゲーム、ランニングなどで、毎日、雄物川沿いを走っているそうです。身長は195cmくらいで、足のサイズは30cm超（ジャイアント馬場と同じくらい?）、とっても小顔です。

マシュー先生は最初の挨拶で、「西仙北高校に来られてとても幸せです。世界の別の場所で生まれた人と話す絶好のチャンスだと捉え、恐れず私に話しかけてください。」と書いていました。とても優しく気さくに接してくれる印象で、これからの授業が楽しみです。

Matthew sensei Let's have fun together

業種の区別なく県内企業の魅力を知り、職業観や勤労観の醸成を促進し、将来の職業選択に役立てるために行われました。協和精密工業さんでは、取締役の嵯峨直樹氏、秋田今野商店さんでは、代表取締役社長の今野宏氏からお話を聞きました。

協和精密工業さんは、お客様の要望に合わせた商品をその都度作るそうで、日々、新しいことを実践することが楽しくやりがいがある、とおっしゃっています。

西仙北高校キャラクター 初めまして♥



名前： にしどん	名前： こうひめ	名前： にし公
大綱引きの雄綱と強首白菜をイメージしている。男の子。太い眉と力強い目が特徴。	大綱引きの雌綱と強首白菜をイメージしている。女の子。垂れ目でかわいさUP。	サブキャラクター。メインキャラクター「にしどん」の飼い犬。強首白菜型の顔、おでこに綱（グミ編みした大綱のもと）を巻いて、気合いが入っている。首飾りは、土川重郎左衛門農園のサクランボ、ツンと上を向く黄金のシッポは、常に成長を目指す西高生の意思の象徴である。
雪に足を踏みつけて踏ん張り、手に体に綱を巻き付けギュッと引く、熱気が立ち上るような大綱と、大地に根を踏ん張り白く大きな結球になる、体に手に力を込めてギュッとつかむ、青々とした葉先がゆれることをイメージしている。		

地元企業トップの

お話が聞けました

1年生企業見学 10月11日（火）

見学先

株式会社協和精密工業さん
株式会社秋田今野商店さん



した。秋田今野商店さんは、日本でも数少ない種菌を製造する会社で、マンガ『もやしもん』の元になった企業だそうです。とてもびびくりしました。

それぞれの目標は？

そして、結果は...

■ソフトテニス部 全県新人大会

2回戦 進藤・田口 0-4 大塚・九嶋

(西仙北) (秋田西)

目標は「初戦に勝利して全県インドア大会に出場」でした。目標は達成できませんでした。この2年間で初めて全県大会に出場したことで、トップレベルの相手と試合ができ、大変意義深い経験になりました。

■サッカー部

全国高校サッカー選手権県大会

(3校連合 西仙北・角館・大豊)

1回戦 3校連合 4-1 横手清陵

2回戦 3校連合 3-1 秋田北鷹

3回戦 3高連合 1-6 本庄

自校のユニホームを着られないことがあります。心は一つにまとまって勝利を目指しました。

